

U11-Qualifikationsturnier Cordial-Cup 2013 in Friedrichshafen

Geschrieben von: Ralf Lanz

Samstag, den 27. April 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 01. Mai 2013 um 18:52 Uhr



Die U11-Junioren nahmen am Samstag, 27.04.2013, beim Qualifikationsturnier für den Cordial-Cup 2013 in Kitzbühl (Österreich) teil, Veranstalter war der VfB Friedrichshafen. Bereits um 9.00 Uhr mussten die Ailingen Jungs gegen den FC Kluftern antreten. Das Spiel wurde mit einer überzeugenden Leistung klar mit 4:0 Toren gewonnen. Zum zweiten Gruppenspiel ging es gegen den Rivalen vom VfB Friedrichshafen. Diese Partie wurde durch eine Standartsituation mit 1:0 gewonnen. Nach einem schönen Eckball war ein Ailingen Spieler mit dem Kopf zur Stelle und nickte den Ball ein.

Das dritte Gruppenspiel wurde dann leider gegen die stark spielenden Gegner von Radolfzell mit 1:3 verloren. Knackpunkt in dieser Partie war ein 9-Meter zum 1:2. Bis zu diesem Zeitpunkt konnten die Ailingen Spieler gegen die etwas großgewachsenen Gäste dagegenhalten. Trotz der Niederlage waren die Ailingen Buben Gruppenzweiter und für das Achtelfinale für die besten 16 Mannschaften (obere Hälfte) qualifiziert.

Gegner war nun der GSV Maichingen. Nachdem alle drei Gruppenspiele auf dem Kunstrasen stattfanden, musste man nun auf ein Rasenspielfeld wechseln. Der Vorteil war dann beim Gegner, die hatten ihre Gruppenspiele auf Rasen ausgetragen und kamen somit besser ins Spiel. Leider fehlte den Ailingern in dieser Partie dadurch die Ballsicherheit und schön herausgespielte Angriffe waren selten. So endete dieses Achtelfinale 0:0 Unentschieden und ein 9-Meterschießen musste entscheiden. Die Ailingen Schützen hatten durchweg das Aluminium getroffen und die Maichinger in das Tor. Nur einmal konnte sich der Ailingen Torwart auszeichnen und einen 9-Meter halten.

Nun war die Enttäuschung bei den Spielern anzumerken und das kleine Viertelfinale gegen die SG Hege/Nonnenhorn/Bodolz wurde auch auf Rasen mit 0:4 verloren. Im kleinen Halbfinale musste man dann gegen den SV Kehlen antreten. Dieses Spiel war dann wieder auf dem Kunstrasen. Nach einem Motivationsschub von Trainer und Eltern spielten die Jungs wieder besser. Hinten stand man souverän und vorne wurden ein Angriff nach dem anderen eingeleitet. Zum Ende der Partie fiel dann auch der 1:0 Siegestreffer. Somit war die Ailingen Niederlage (2:4) vom Vortag im Meisterschaftsspiel gegen den SV Kehlen ausgeglichen und die Revanche gelungen.

U11-Qualifikationsturnier Cordial-Cup 2013 in Friedrichshafen

Geschrieben von: Ralf Lanz

Samstag, den 27. April 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 01. Mai 2013 um 18:52 Uhr

Zum Ende eines langen Turniertages spielte man im Platzierungsspiel (Platz 13-14) gegen den TSV Grünkraut. Nach dem 0:1 Rückstand folgte durch einem sehr schön herausgespielten Angriff der vielumjubelte 1:1 Ausgleich. Das Spiel war nun bis kurz vor Schluss ausgeglichen. Nur durch einen kleinen Rempfer im 16-Meterraum und den Pfiff des Schiedsrichters wurde das Spiel mit einem 9-Meter zu Gunsten des TSV Grünkraut entschieden.

Am Ende dieses Turnier stand man auf dem 14. Tabellenplatz. Nachdem 32 Mannschaften von Deutschland, Österreich und der Schweiz teilgenommen hatten, war man im Ailingen Lager mit dieser Platzierung sehr zufrieden.